

Continúa desarrollo del sector turístico en Ciego de Ávila

Image not found or type unknown

Desarrollo turístico en Ciego de Ávila

Ciego de Ávila, 3 oct (RHC) La apertura, este primero de octubre, del Hotel Grand Aston Cayo Paredón, en el destino Jardines del Rey, da continuidad a la estrategia de desarrollo del sector turístico en la provincia de Ciego de Ávila hasta el año 2030.

Iyolexis Correa Lorenzo, delegada del Ministerio del Turismo (MINTUR) en el territorio, destacó que también están en terminación en ese islote otras dos instalaciones (Roca Norte 1 y Roca Norte 2), a cargo de la Inmobiliaria Alмест, con fecha fijada para el año 2023.

Precisó que en Jardines del Rey, conformado por los cayos Coco, Guillermo, Paredón Grande y Antón Chico, están en marcha unos 37 proyectos, que abarcan áreas de alojamiento, recreativas y de apoyo.

La denominada industria del ocio también prevé reparaciones capitales en los hoteles Santiago-Habana y Perla del Norte, emplazados en las ciudades de Ciego de Ávila y Morón, respectivamente; así como el mejoramiento del llamado Vigía, en Cayo Guillermo, obras que serán ejecutadas por la Inmobiliaria del Turismo (Inmotur), dijo.

Correa Lorenzo expuso que otras dos instalaciones, Villa Gregorio y Casa Vigía, situadas en Cayo Guillermo y administradas por la Cadena Hotelera Islazul, serán sometidas a ampliaciones que permitirán disponer de otras 36 capacidades de hospedaje.

El Grupo Extrahotelero Palmares proyecta diversificar las opciones de esparcimiento en la cayería norte avileña, mediante la construcción del Parque AquaRey y el Complejo Recreativo Cayo Mortero, ambos estarían ubicados en Cayo Guillermo, agregó.

En correspondencia con el aumento de las capacidades de alojamiento también se prevé la creación de un centro de elaboración de alimentos y una panadería-dulcería en Morón, además de una base de apoyo para Empresa de Servicios al Turismo (Emprestur) en Cayo Paredón, y un albergue para obreros de la propia entidad en Cayo Coco.

A esto se suma la construcción de talleres, en la ciudad cabecera y Cayo Coco, para los vehículos de la Empresa de Transportaciones Transtur.

Como parte de los aseguramientos para el crecimiento y progreso del sector, Alмест planificó, hasta el año 2030, la construcción anual de 140 viviendas para trabajadores en la ciudad de Morón; e Inmotur estima, antes de finalizar el año 2024, edificar otras 318 en terrenos de la propia urbe y la localidad de Turiguanó.

El Plan de Desarrollo del MINTUR incluye acciones en los campismos populares Los Naranjos, Boquerón y Cayo Coco, con el objetivo de mejorar la calidad en las prestaciones de esas instalaciones.

En Cuba, el Turismo constituye una de las áreas claves definidas en la Estrategia Económico-Social para impulsar la economía y el enfrentamiento a la crisis mundial provocada por la COVID-19.

A pesar de la ralentización en su tasa de crecimiento, la industria del ocio continúa siendo locomotora para el progreso en la nación cubana, donde existen potencialidades para proveer bienes y servicios competitivos y de calidad. (Tomado de ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/300755-continua-desarrollo-del-sector-turistico-en-ciego-de-avila>



Radio Habana Cuba